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Castanet-Tolosan. Badminton, la section Handi-Bad se développe

    

Autres sports, Castanet-Tolosan

Publié le 25/01/2022 à 05:10

Depuis sa reprise par une nouvelle équipe il y a un an, la section badminton de

Castanet-Tolosan fait le pari du développement durable. En plus d’organiser le

recyclage de ses volants, d’essayer de pérenniser sa trésorerie, le club a désigné

comme fer de lance l’insertion des pratiquants handicapés dans son circuit. "On a

repris le club dans des conditions covid, et même si ce n’était pas évident, on a voulu

venir avec de nouvelles idées. Le développement durable nous tenait à cœur, et sa

dimension sociale tout particulièrement. L’objectif visé, rendre notre sport accessible

à tout le monde dans un souci d’équité", décrit Jérôme Vitiourine, trésorier du club

castanéen. Ainsi, depuis trois mois, une section handi-bad s’est ouverte au gymnase
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Jean-Jaurès. La ville de Castanet devient ainsi après Blagnac, la seconde commune à

avoir un horaire de handi-bad ouverte à toutes les formes de handicaps.

"Le badminton aide beaucoup à la rééducation"

Chaque jeudi soir, entre 17 et 18 heures, Thibaud, 30 ans, participe à un entraînement

individuel de badminton. Les cessions durent une heure, les exercices varient entre

acuité et déplacements. "Pour les séances, je m’adapte à son état physique. Thibaud

est très volontaire, c’est un plaisir de travailler avec lui", explique Karine Dio son

entraîneuse. À terme, l’objectif est d’inclure Thibaud et les futurs participants aux

séances en compagnie des valides. "Mon fils fait énormément de sport depuis son

accident. Le badminton aide beaucoup à la rééducation, ces séances lui font beaucoup

de bien, physiquement et mentalement. Et contrairement à d’autres sports, on

observe réellement une envie d’inclure le handicap au sein de la fédération. J’espère

que cela durera", témoigne Gislène, sa mère.

Pour l’instant, Thibaud est le seul apprenant à avoir rejoint le club, mais l’association

aimerait bien réussir à intégrer une dizaine de participants au total. Pour cela, le club

organise notamment le mardi 22 février une journée de stage ouverte à tous afin de

partager un moment sportif entre valides et non-valide, toujours au gymnase Jean-

Jaurès.
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